



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 293: Neubau von drei Lärmschutzwänden bei Leingarten (Landkreis Heilbronn)

27.04.2022

Verzögerung bei Arbeiten wegen Lieferengpässen



Kara - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt seit Donnerstag, 10. Februar 2022, Arbeiten zum Neubau von drei Lärmschutzwänden im Zuge der Bundesstraße B 293 bei Leingarten durch. Die Lärmschutzwände werden eine Gesamtlänge von rund einem Kilometer und Abschnittsweise bis zu 6,5 Metern Höhe erreichen.

Aufgrund von Verzögerungen bei der Lieferung von Baumaterialien kommt es bei der Baustelle zu Unterbrechungen im Baubaulauf. Daher sind teilweise keine Bauarbeiten während der hierfür vorgesehenen Zeitfenster erkennbar. Aktuell ist davon auszugehen, dass die Arbeiten voraussichtlich Mitte/Ende Mai weiter durchgeführt werden können. Teilweise Einschränkungen durch Einengung der Fahrbahn bestehen weiterhin.

Sobald die geplanten Arbeiten weiter durchgeführt werden können, sind zudem mit weiteren Eingriffen in den Verkehr zu rechnen. Das Regierungspräsidium Stuttgart wird hierzu rechtzeitig in weiteren Pressemitteilungen informieren.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 2,5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app.

Kategorie:

Abteilung 4 Bauwerke Verkehr